



創立47年

全校児童数
290名

永盛小学校だより
永遠の杜 (とわのもり)
夢・友情・努力



教育相談を生かし、



学習のまとめに全力で向かうために



教育相談が、ほぼ終了しました。お子様の現状をもとに、保護者の皆様と各担任が、情報と今後の対策を共有できました。ありがとうございました。22日の終業式まで授業日数は、わずか10日間です。お子様の成長のために、短期間で改善出来る課題は、後回しにせずに、直ぐに実行させていただきます。長期間かけて改善すべき課題は、親身に寄り添い、ねばり強く励ましながら解決してください。学校では、相談された内容を真摯に受け止め、授業や日常の教育活動の中で、具体策を実行して参ります。来週からは、マイ学習の日程になり、放課後が長くなります。心が迷子になって、非行に走ってしまっては大変です。目標達成に向けて努力ができるようサポートしましょう。

小学生の税に関する絵はがき入賞 租税教室で考えを深める6年生

<入選>

6年 堀江 柚希
6年 鶴澤 生成子



租税教育を目的にしたコンクールに、6年生が多数応募しました。税金を納入する目的を考えるよい機会になっています。出品した53名の成長にも拍手を贈ります。



全国間税会総連合会（郡山間税会）より、講師として、吉田雅彦様をお迎えし、「くらしと税金」について学習を実施しました。

税金クイズやDVD視聴を通して、税金の使われ方や税金が無い場合の暮らしぶりについて理解を深めたり、やがては自分が納税者になるという自覚を高めたりしました。

文科省調査によれば、中学校卒業までの9年間に児童・生徒一人あたりの年間教育費約840万円が税金で負担されていることを知り、子どもたちは、驚嘆していました。

税金が無駄にならぬよう毎日の学習に精一杯励みたいと沢山の児童が意思表示の挙手をしていました。

6年生の誠実な心に講師の吉田先生が大変感動されていました。お子様に授業の感想をお聞きください。



模擬紙幣1億円の重さを実感する様子です。

登校班長会 毎朝の登校班解散式 運営委員あいさつ運動

登校班のリーダーとしての自覚を高めています。



協力し、助け合って無事に登校できたことを実感します。



冬場の危険性を考え、現在は、廊下で実施しています。



明るく元気に登校するために！

- 決まった時刻に起床しましょう。（たっぷりの睡眠→情緒の安定）
- 必ず、朝食をとりましょう。（温かい汁物と野菜摂取→整腸作用）
- 持ち物の点検をしましょう。（忘れ物ゼロで不安解消→学習意欲）
- 頭部を守る帽子・防犯ブザー着用（もしもの時に備え→事故防止）

